
P R O T O K O L L 
                                             der ordentlichen 
                                       Mitgliederversammlung  
                                            des VdMYS e.V. 
 
                                     vom  04.11.2006 in Maschen 
 
                             Beginn der Mitgliederversammlung um 11.00 Uhr 
                                Ende der Mitgliederversammlung um 16.00 Uhr 
                                Anwesend :      11 Uhr  21 Mitglieder  
                                                         13. 30 Uhr 22 Mitglieder  
                                Stimmberechtig :  21 / 22 Mitglieder  
Zu Top 1  
Begrüßung und Eröffnung der ordentlichen Mitgliederversammlung wurde in Abwesentheit des  
1. Vorsitzenden  durch die 2. Vorsitzende vorgenommen. 
 
Zu Top 2 
Als Protokollführer wurde Horst Becke gewählt. 
 
2. Vorsitzende : Horst wird ein Digtiergerät einsetzen, hat jemand der Anwesenden etwas dagegen ? 
     Keiner der anwesenden Mitglieder hat etwas dagegen. 
 
Zu Top 3 
2. Vorsitzende :  
Da die Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung gemäß § 7 unserer Vereinssatzung , 
Absatz II undIV, schriftlich am  05.10.06 einberufen wurde kann die Beschlußfähigkeit festgestellt 
werden. 
 
Zu Top 4 
2. Vorsitzende : 
Hat jemand der anwesenden Mitglieder einen Einwand gegen die Tagesordnung ? 
Keine Einwände seitens der Mitglieder. 
Dem Vorstand liegen zwei Anträge vor, die nachher  unter Top 18 abgehandelt werden.  
   
Zu Top 6 
Dieser Punkt wurde vorgezogen, um den Kassenprüfern genügend Zeit zu geben, die Kasse zu prüfen. 
Als Kassenprüfer wurden Manfred Prothmann und Heinz Sarnes gewählt. 
 
Zu Top 5 
2. Vorsitzende : 
Mit Schreiben vom 19. 12.05 habt Ihr das Protokoll 2005 der ordentlichen Mitgliederversammlung 
erhalten.  
 
Das Protokoll 2005 wird mit Ja : 19 Stimmen, Nein :  keine , Enthaltung : 2 Stimmen angenommen. 
 
Zu Top 7 
2. Vorsitzende : 
Wie Ihr seht ist rechts neben mir der Stuhl frei. Ronald teilte mir mit, daß er nicht an der 
Mitgliederversammlung teilnehmen wird, somit gebe ich den Vorstandsbericht ab. 
 
Wir haben zur Zeit 166 Mitglieder, davon sind sechs weibliche Mitglieder und drei jugendliche 
Mitglieder. 
In diesem Jahr haben 12 neue Mtglieder den Antrag zur Aufnahme gestellt. 
Austritte haben wir vier zur Verzeichnen. 
Veranstaltungen : 



Bei der 1 Meter Klasse haben 34 Regatten dieses Jahr durchgeführt, davon waren 18 
Freundschaftsregatten und 16 Ranglistenregatten. Von diesen 16 Regatten sind allein 7 Regatten vom 
VdMYS durchgeführt worden. Sechs Veranstaltungen im Norden und eine im Süden. 
Im Osten überwiegend Freundschaftsregatten, oder aber Osten und Westen über den DSV 
durchgeführte Regatten.   
Erfreulich ist , daß auch in diesem  Jahr wieder bei den 10 er Ranglistenregatten durchgeführt wurden. 
Bei der M Klasse waren es 24 Regatten , davon 6 Freundschaftsregatten. Von den 24 Regatten  waren   
insgesamt 18 Wertungsregatten. Der VdMYS hat davon 9 Regatten durchgeführt. Im Norden  vier 
Veranstaltungen, im Süden eine Veranstaltung, im Osten waren es vier Veranstaltungen. 
Das war meiner kurzer Bericht seitens des Vorstandes. 
 
Zu Top 8 
Es erfolgte der Bericht des Schatzmeisters. – Siehe Anhang 
Von den anwesenden Mitglieder gab es keine Nachfragen zum Kassenbericht. 
 
Zu Top 16 
Kurt Lauschmann nahm von den anwesenden Mitglieder noch weitere Regattatermine auf. 
Kurt wies darauf hin, daß er bis anfang Dezember  unbedingt die noch nicht gemeldeten 
Regattatermine benötigt. 
In Absprache mit Gerd Mentges DSV, wird anfang 2007 im Internet ” Modellsegeln” eine vorläufige 
Terminliste erscheinen. 
 
Zu Top 15 
Der Schatzmeister hatte einen Finanzplan für das Jahr 2007 estellt,aus dem die Fälligkeiten und 
Einnahmen aufgeführt sind.  Siehe Anlage 
Nach Auffassung des Schatzmeisters sollte die Höhe der Aufnahmegebühren und Jahresbeiträge nicht 
verändert werden. 
 
Zu Top 14 
Abstimmung : Ja  21 Stimmen  , Nein : Keine ,  Enthaltung : 1 Stimme  
 
Zu weiteren Kosten für das Jahr 2007 beantragt Manfred Prothmann einen neuen zweiten Stahlsteg 
und eine Erweiterung des bereits vorhandenen Steges für Hohenlockstedt. 
 
Abstimmung :   Ja : 21 Stimmen , Nein : Keine ,  Enthaltung : Keine  
  
Zu Top 9 
Es erfolgte der Bericht der beiden Kassenprüfer. Diese haben stichprobenartig die Kasse geprüft, die 
Kasse ist sauber und ordentlich geführt. Unregelmäßigkeiten wurden nicht festgestellt. 
 
Zu Top 10 
Klaus Schröder stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Es erfolgte die Abstimmung 
 
Ja : 18 Stimmen , Nein Keine , Enthaltung 3 Stimmen 
Somit ist der Votstand entlastet. 
  
Zu Top 12 
Dieser Punkt wurde vorgezogen, um die Wahl des Wahlleiters für die durchzuführenden 
Vorstandswahlen vorzunehmen. Als Wahlleiter wurde Klaus Schröder von den anwesenden 
Mitgliedern gewählt. 
  
Zu Top 11       
Zu Top 11a         
Wahlvorschläge:  Zuruf, Nigel Winkley  
2. Vorsitzende : Ronald Enkelmann teilte mir telefonisch mit, daß er auch bereit wäre wieder zu  
 kanditieren. 
  



Zwischenruf: Klaus Schröder 
Mündliche Anträge von Nichtanwesende, können für die Wahl nicht berücksichtigt werden. 
             
  Keine weiteren Vorschläge. 
 
          Nigel , würdest Du das Amt bei einer Wahl übernehmen? 
           Nigel Winkley  :  Ja 
 
Ist jemand für Geheimabstimmung ? Das ist nicht der Fall. 
 
Die Abstimmung erfolgt durch Handzeichen 
 
Abstimmung:  Ja :21 Stimmen,  Nein :  keine  Stimme,   Enthaltung : 1 Stimme 
 
Wahlleiter :           Somit ist Nigel Winkley zum neuen 1. Vorsitzenden  gewählt.  
            
 Zu Top 11b  
 Wahlvorschläge: Zuruf Elke Wißmann                        
 
Keine weiteren Vorschläge. 
 
Elke würdest Du bei einenr Wiederwahl das Amt übernehmen? Ja  
 
Abstimmung:  Ja :21 Stimmen,  Nein :  keine  Stimme,   Enthaltung : 1 Stimme 
 
Zu Top 11c 
Wahlvorschläge: Zuruf Hartmut Neubert  
Hartmut würdest Du bei einenr Wiederwahl das Amt übernehmen? Ja  
 
Abstimmung:  Ja :21 Stimmen,  Nein :  keine  Stimme,   Enthaltung : 1 Stimme 
 
Zu Top 11e 
Wahlvorschläge: Zuruf  Horst Becke 
 
Horst würdest Du bei einenr Wiederwahl das Amt übernehmen? Ja  
 
Abstimmung:  Ja :21 Stimmen,  Nein :  keine  Stimme,   Enthaltung : 1 Stimme 
 
Zwischenruf : Nigel Winkley. 
Da wir zweischenzeitlich drei jugendliche Mitglieder haben sollte der Jugendobmann doch auch 
gewählt werden. Ich schlage Birgit Lagemann vor.  
 
Birgit würdest Du bei einenr Wahl das Amt übernehmen? Ja  
 
Zu Top 11d 
 Abstimmung:  Ja :21 Stimmen,  Nein :  keine  Stimme,   Enthaltung : 1 Stimme 
Der neue 1. Vorsitzende Nigel Winkley übernahm die Mitgliederversammlung. 
 
Ich danke den anwesenden Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen des neuen und alten 
Vorstandes. 
 
Zu Top 17 
Da zwei schriftliche Anträge vorliegen, wurden diese dem neuen 1. Vorsitzenden zur Einsicht gegeben 
um diese dann zu beantworten. 
 
Zur Überbrückung berichtet Gerd Mentges als DSV Obmann Modellsegeln über das ablaufende Jahr. 



Die 10 er sind wieder im Aufwind. Die Entwicklung der 1 Meterklasse ist sehr positiv, sowohl im 
DSV als auch im VdMYS. 
In der M Klasse gibt es keine neue Entwicklung. 
 
Messe 2007 
 
Die Frage die sich mir stellt, sollen wir wieder einen Stand entweder auf der Hanse Boot oder HH 
Modellbautage aufstellen. Wenn ja, wer würde sich dann bereit erklären, diesen Stand zu betreuen. 
Für die Wochentage erklären sich bereit, Klaus Schröder, Peter Nix, Heinrich Albrecht,Günter 
Bitdinger 
Für das Wochenende, Gerd Mentges, Nigel Winkley. 
  
DM 2007 
 
Klasse IOM in Hohenlockstedt Freitag – Sonntag, Wettfahrtleitung Birgit Lagemann, Elke Wißmann 
 
Klasse M noch offen 
 
Klasse 10 er ebenfalls noch offen. 
 
1. Vors. 
Kommen wir jetzt zu den beiden Anträgen von Uli Burbat. 
 
Mail vom 17.10.06 
Zu den Punkten 1 bis 4 wird seitens des Vorstandes schriftlich beantwortet. 
 
Mail vom 18.10.06 
Zu Pkt. 1 Bojenberührung  Ja / Nein  
Abstimmung : Ja : Keine Simme , Nein : 22 Stimmen, Enthaltung : Keine Stimme 
 
Mail vom 18.10.06 
Zu Pkt. 2  RC Network 
Abstimmung : Ja : Keine Simme , Nein : 19 Stimmen, Enthaltung : 3 Stimmen. 
 
Manfred Prothmann: 
Ich habe noch neue Magnetschilder im Wert von 100,- Euro, die ich nicht mehr benötige. Ist der 
VdMYS bereit diese zu Übernehmen von einem Rechnungsbetrag von 50,- Euro ? 
 
Abstimmung : Ja : 21 Simmen , Nein : Keine Stimme, Enthaltung : 1 Stimme 
 
1. Vors.  
Liegen noch weitere Wortmeldungen vor ? Das ist nicht der Fall. 
Somit schließe ich die ordentliche Mitgliederversammlung. 
Bedanken möchte ich mich auch für die rege Teilnahme und wünsche eine gute Heimfahrt. 
 
f.d.R.d.P. 
 
gez. Horst Becke 
 
Anlage : Tagesordnung, Kassenbericht, Haushaltsplan 2007, vorläufige Terminliste 
 
Nachsatz: Jedes VdMYS Mitglied wird aufgefordert, wer vor Ort vom VdMYS  bereitgestelltes 
Regattamaterial liegen hat, dies dem Schatzmeister per mail zu melden. Hartmut wird dann eine 
Inventarliste erstellen. Jede Veränderung oder Verlagerung  muß umgehend gemeldet werden. 


